

Prière du Jubilé

Père céleste,
En ton fils Jésus-Christ, notre frère,
Tu nous as donné la foi,
et tu as répandu dans nos cœurs
par l'Esprit Saint,
la flamme de la charité.

Qu'elles réveillent en nous la bienheureuse espérance de l'avènement de ton Royaume.

Que ta grâce nous transforme,
pour que nous puissions faire fructifier
les semences de l'Evangile,
qui feront grandir l'humanité et la création tout entière,
dans l'attente confiante des cieux nouveaux
et de la terre nouvelle,
lorsque les puissances du mal seront vaincues,
et ta gloire manifestée pour toujours.

Que la grâce du Jubilé, qui fait de nous des Pèlerins d'Espérance, ravive en nous l'aspiration aux biens célestes et répande sur le monde entier la joie et la paix de notre Rédempteur.

A toi, Dieu béni dans l'éternité, la louange et la gloire pour les siècles des siècles. Amen

Franciscus

En cette fête de l'Épiphanie, nous commençons l'Année Sainte Pèlerins d'Espérance dans notre Paroisse Sainte-Mère-Teresa, Samedi 4 janvier à Creysseilles et dimanche 5 à Privas et Chomérac.

- L'année du Jubilé 2025 a été solennellement ouverte par le Pape François à Rome le 24 décembre.
- Chaque évêque a célébré l'ouverture de cette Année Sainte dans son diocèse le dimanche 29 décembre. Pour notre diocèse d'Ardèche, Mgr Giraud était à Tournon.

Qu'est-ce qu'un Jubilé? une Année Sainte?

Selon une ancienne tradition, le Pape proclame une Année Sainte tous les 25 ans.

- ◆ C'est une année pour revenir à l'essence de la fraternité, pour restaurer la relation entre nous et le Père,
- une année qui invite à la rencontre vivante et personnelle avec le Seigneur Jésus, *"porte du salut, notre espérance",*
- une année pour vivifier notre foi et la traduire en actes en "oeuvres de miséricorde corporelles et spirituelles". Les oeuvres de miséricorde, sont aussi des oeuvres d'espérance, dit le Pape François; il ajoute: "au cours de cette Année Sainte, nous serons appelés à être des signes d'espérance pour nos frères et soeurs qui vivent dans des conditions de faiblesse, de souffrance, de pauvreté."

Pour notre Paroisse, 4 propositions :

- ⇒ une messe jubilaire sera célébrée dans chacune des 20 églises de la Paroisse selon un calendrier annoncé prochainement.
- ⇒ une messe jubilaire sera célébrée pour chacune des Pastorales, chacun des groupes de la paroisse : enfants de la Catéchèse, jeunes de l'Aumônerie, catéchumènes, couples préparant leur mariage, familles, jeunes de 18 à 25 ans, personnes âgées, malades, migrants, "Serviteurs" (toutes les personnes qui sont engagées dans l'un ou l'autre service de la paroisse), responsables, bénévoles et bénéficiaires du Secours Catholique, membres du Comité Catholique Contre la Faim et pour le Développement et celles et ceux qu'ils soutiennent.
- ⇒ un pèlerinage paroissial à la Basilique N-D de Bon Secours
- ⇒ une procession mariale à Chomérac.

Belle année sainte à chacune et à chacun!